

amour a endurées pour nous. Si nous méditons souvent les mystères de l'amour souffrant du divin Sauveur, nous y trouverons comme une manne cachée, la force de souffrir et la douceur de la pénitence.

**Prière quotidienne pendant ce mois :**

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens s'adonnent généreusement à la pratique des œuvres de la pénitence.

*Résolution apostolique :* Nous imposer quelques mortifications pour expier nos péchés et ceux des autres.

---

**Archiconfrérie du très saint et immaculé Cœur de  
Marie pour la conversion des pécheurs, à Notre-  
Dame des Victoires, Paris.**

---

En vertu d'un décret de Rome, en date du 13 novembre 1901, toutes les associations en l'honneur du saint Cœur de Marie pour la conversion des pécheurs doivent dépendre de l'Archiconfrérie établie à Notre-Dame des Victoires, à Paris. C'est pourquoi celles qu'on érigera à l'avenir devront lui être affiliées. Celles qui existent et ne le sont pas doivent s'affilier dans l'espace d'un an, à partir de la date du décret, pour les pays d'Europe ; et de deux ans pour les autres pays.

---

INTERCESSION DES MARTYRS DE BRÉBEUF ET LAEMANT.—*Château Richer* : une guérison. *Hochelaga* : une guérison. *Montréal* : guérison d'un mal d'yeux. *Québec* : guérison d'un abcès dans la tête. *St-Eustache* : guérison d'une maladie de nerfs.